

6. Leipziger Bau-Fachmesse

Bauen bis zum Jahr 2010

Bauen bleibt auch zur Jahrtausendwende Thema Nummer 1. Das soll die Ausstellung „Bauen bis zum Jahr 2010“ im Rahmen der diesjährigen Bau-Fachmesse vom 22. bis zum 26. Oktober in Leipzig dokumentieren. Rund 20 Investitionsobjekte aus dem mitteldeutschen Wohnungs-, Verkehrs-, Industrie und Gesellschaftsbau werden in der Glashalle auf dem neuen Leipziger Messegelände vorgestellt.

Die Bandbreite der gezeigten Projekte reicht dabei von Plänen bis zu Bauten in verschiedenen Stadien der Fertigstellung. Zu den vorgestellten Projekten gehört zum Beispiel die Umgestaltung eines ehemaligen Kasernengeländes in Plauen zum modernen Wohnpark mit 174 Wohnungen. Wintergärten, Balkone, Dachterrassen, -einschnitte und -aufbauten sollen die 65 Jahre alten Bauten aufwerten.

An der Innovationsmesse BauFach '97 in Leipzig beteiligen sich rund 1700 Aussteller aus über 30 Ländern – unter anderem auch das Stahl-Informationszentrum mit einer weiteren Sonderschau: In Halle 3 werden die elf Arbeiten der Preisträger des Stahl-Innovationspreises 1997 vorgestellt. Mitaussteller ist die Studiengesellschaft Stahlanwendung e. V. Düsseldorf.



Der Messeturm der Neuen Messe Leipzig

Das Anwendungszentrum für Glaser informiert in der Halle 1 ausführlich und praxisbezogen über verschiedenste Marktneuheiten. Und auch die Arbeitsgemeinschaft Holz ist auf der BauFach '97 vertreten. Auf insgesamt 400 m² Fläche präsentiert sie sich gemeinsam mit holzwirtschaftlichen Verbänden und Unternehmen in Halle 2. Den interessierten Besucher erwarten hier Neuentwicklungen auf den Gebieten des Wohnhaus- und Ingenieurholzbaus sowie interessante Detaillösungen, z. B. aus dem Fenster- und Fassadenbau. Höhepunkt auf dem Messestand dürfte ein originalgroßes, 8 m hohes Einfamilienhaus in Holzskelettbauweise sein.

Mit einem umfangreichen Programm von Kongressen, Symposien und Seminaren bietet die BauFach '97

zahlreiche Anziehungspunkte und informiert über Automatisierung am Bau, ökologisches und ökonomisches Bauen sowie über Architektur in den Staaten Mittel- und Osteuropas. Am Eröffnungstag der BauFach wird außerdem zum ersten Mal der Bauherrenpreis Modernisierung verliehen.

Dorothee Bauland